

aux troupes françaises dans la dernière guerre que la France a eu avec les Anglais dans leur pays (5).

En juillet 1788, tous les Parlements du royaume ne font aucune fonction, il est un arrêté entre tous les membres de ces Parlements de n'accepter aucun emploi. Les peuples se révoltent de toutes parts. On attend avec impatience que le roi mette fin à ces divisions. Le Parlement de Grenoble, exilé dans leur terre, ne veut point se rendre, le peuple s'est soulevé, ne paye aucun impôt, et le ministère y envoie quinze mille hommes de troupes.

L'abbé DUPLAIN.

(*A suivre.*)



---

(5) C'est là sans doute le nom du chef de l'ambassade, envoyée par Tippoo-Saëb pour réclamer le secours de la France contre les armes de l'Angleterre, Lyon fit le meilleur accueil à ces ambassadeurs, qui, d'après Monfalcon, seraient repartis à Paris le 3 juillet. Monfalcon. *Hist. de Lyon*, t. II, p. 875.